

## Manu Zibung, éducatrice sociale

Après l'obtention de sa maturité en 2008, Manuelle Zibung part vivre au Chili, où elle travaille pendant deux ans dans un foyer pour enfants. Elle suit les enfants dans leur développement quotidien, scolaire et thérapeutique et encadre les visites de leurs familles.

À son retour, elle entreprend des études en sociologie à l'université de Genève. Les matières étudiées lui permettent de se familiariser avec différents théories et concepts touchant aux thématiques migratoires et d'intégration.

Manuelle se spécialise ensuite en études genre dans le cadre d'un master effectué entre Genève, Montréal et Paris. Les problématiques liées aux migrations, à l'intersectionnalité, aux postcolonial studies, mais aussi aux politiques des sexualités et aux théories de l'empowerment l'intéressent particulièrement.

Parallèlement à ses études, Manuelle coordonne et donne des cours de français en faveur de personnes migrantes, majoritairement sans statut légal en Suisse, dans le cadre de la CUAE. Cette pratique lui permet de s'initier à la gestion de projet dans le domaine de l'action sociale et de donner un sens concret aux concepts abordés pendant son cursus.

Participant également à diverses activités bénévoles, Manuelle porte un vif intérêt à un travail social qui met en pratique les valeurs du partage, de l'échange et de l'inclusion.

